

令和4年12月29日

関係者 各位

新型コロナウイルス感染症に関するご報告（第4報）

日頃より当施設の運営にご協力を賜りまして、誠に有難うございます。
当施設では新型コロナウイルス感染拡大防止に取り組んでまいりましたが、12月16日～12月29日にかけて職員6名、入所者23名（累計29名）の新型コロナウイルス陽性が確認されました。感染状況を把握するため、利用者様及び職員への検査を実施した結果、新たに感染された方はおりませんでした。

現在、保健所の指導を仰ぎながら、陽性の利用者様は隔離するとともに、濃厚接触が疑われる利用者様、職員の検査を進めています。引き続きガイドラインに沿って速やかな対応、施設内消毒等の適切な措置を実施し、感染防止対策を徹底してまいります。

尚、通所リハビリ、訪問リハビリ、居宅介護支援事業所は通常通り行っております。
入退所は制限をさせていただく場合がございます。

皆様には多大なご心配とご負担をおかけし誠に申し訳ございません。

今後の状況・対応に関しましては、本ホームページ上にて随時お知らせいたしますので、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

医療法人社団健育会
介護老人保健施設しおん
施設長 白幡一夫